

Destacan potencialidades económicas y sociales del Plan Turquino en Holguín



Holguín, 21 mar (RHC) El aporte de más de mil toneladas de café por encima del plan durante la temporada 2019-20, que prácticamente acaba de concluir, distinguió la zafra de ese renglón en la provincia de Holguín, cuarto territorio mayor productor del grano en el país y donde existen amplias potencialidades económicas y sociales en beneficio de la población serrana.

Los favorables resultados en ese vital rubro de la economía nacional fueron expuestos por José Agüero Zaldívar, secretario administrativo del Consejo de Gobernación provincial, durante los análisis integrales del Plan Turquino en el oriental territorio, asentado en los municipios de Cueto, Mayarí, Frank País, Sagua de Tánamo y Moa.

El espacio, que contó con la presencia de Ernesto Santisteban Velázquez, primer secretario del Comité Provincial del Partido Comunista de Cuba en Holguín, fue propicio para evaluar las potencialidades aún por explotar en el cultivo de este grano, cuyas cosechas se obtienen exclusivamente dentro del territorio en esas zonas montañosas, donde también se priorizan los programas integrales en las cosechas de viandas, granos y hortalizas y de atención a la ganadería.

En las valoraciones de lo logrado en el 2019 y los proyectos para el actual año, Agüero significó, entre otros, los resultados obtenidos en las actividades agropecuarias, la entrega de leche de vaca, la miel de abeja, carne porcina y ovino-caprina y de aves semirústicas.

También destacó los programas integrales que abarca el Plan Turquino, fundado hace más de 30 años por iniciativa del líder histórico de la Revolución Cubana Fidel Castro Ruz, entre los cuales sobresalen junto a los de la educación, la cultura y el deporte, el de la salud con el 100 por ciento de la cobertura médica, positivos indicadores en el programa materno infantil y el registro de más de 25 mil 800 consultas como promedio anualmente.

Julio César Estupiñán, gobernador provincial, al intervenir en el encuentro exhortó a optimizar el cuidado de las zonas protegidas que se encuentran enclavadas en esta parte de la geografía holguinera, como los Pinares de Mayarí y el Parque Nacional Alejandro de Humboldt.

También se refirió a la necesidad de ampliar el encadenamiento productivo para elevar los resultados económicos y de servicios, y extender los vínculos con la Universidad de Holguín para ampliar el plan de estudios en especialidades y carreras como veterinaria, agroforestal y agropecuaria. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/217393-destacan-potencialidades-economicas-y-sociales-del-plan-turquino-en-holguin>



Radio Habana Cuba